

## **¿Los niños en edad preescolar con TDAH reciben la terapia conductual que necesitan?**

En la reunión de las Sociedades Académicas de Pediatría de 2022, Shruti Mittal, MD, FAAP, observó cuántos niños con trastorno por déficit de atención/hiperactividad comienzan con la terapia conductual antes de la medicación en los años preescolares.

Con las pautas existentes de la Academia Estadounidense de Pediatría y la Sociedad de Pediatría del Desarrollo y del Comportamiento que recomiendan la terapia conductual (TC) como tratamiento de primera línea para niños en edad preescolar con trastorno por déficit de atención/hiperactividad (TDAH), Shruti Mittal, MD, FAAP, profesor asistente y pediatra del desarrollo y la conducta en el Levine Children's Hospital en Matthews, Carolina del Norte, se propuso presentar la frecuencia y los factores asociados con la recepción de BT documentada por un médico en niños en edad preescolar con TDAH.

"Hasta donde sabemos, ningún estudio ha examinado este recibo de BT de los médicos, antes del inicio de la medicación", explicó. También hay investigaciones limitadas con detalles proporcionados sobre tipos específicos de terapia conductual que reciben estos niños.